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Caicedo y MinTIC acuerdan trabajo 
articulado para impulsar proyectos de 

conectividad y compra de computadores en 
beneficio de magdalenenses 

 
• Entre los proyectos priorizados se encuentra la entrega masiva de ordenadores para 

beneficiados de Becas del Cambio y estudiantes de colegios públicos. 

 
El Gobernador, Carlos Caicedo, logró comprometer a la ministra de las Tecnologías de la 
Información y de las Comunicaciones -TIC-, Sandra Urrutia, en aras de que el Gobierno 
Nacional apoye a su administración con recursos que permitan ampliar el número de 
computadores, los cuales viene gestionando la Gobernación para los jóvenes beneficiados 
de las Becas del Cambio y las Instituciones Educativas Departamentales.  
 
La iniciativa se dio luego que la ministra atendiera el llamado del gobernador durante una 
reunión de trabajo en las instalaciones de la Gobernación, donde el mandatario también 
gestionó que la alta funcionaria de Estado anuncie acciones para la ampliación de la 
cobertura de internet al servicio de los más pobres del Departamento, entre otros proyectos 
y programas de la administración magdalenense.   
 
“Recibimos la visita de la Ministra TIC, con quien definimos ruta de trabajo para sacar 
adelante proyectos que impulsamos  desde el Departamento en materia de conectividad y 
adquisición de computadores para beneficiarios de nuestro programa Becas del Cambio y 
estudiantes de colegios públicos, e impulsar las iniciativas de MinTIC. También acordamos 
contar con su acompañamiento en en el Componente digital para la comercialización de 
nuestros proyectos: Modistas del Cambio, Brigadas Agrarias y la Ruta Macondo”, informó 
Caicedo.   
 
Por su parte, la ministra aseguró: “Tenemos toda una oferta institucional para los proyectos 
del gobernador asociados al agro, al emprendimientos y al turismo, que desde el Ministerio 
podamos hacer el acompañamiento para que las personas puedan hacer uso virtual de esos 
beneficios. Nos comprometimos a revisar el tema de la conectividad en el Departamento y 
el gobernador nos ayudará con 5 municipios donde aún existen barreras para el despliegue 



 
 

 
 

de infraestructura y vamos a trabajar para que el Departamento pueda tener su propia 
emisora”. 
 
En cuanto a los computadores, la ministra indicó que “se brindará todo el apoyo que se 
requiera, para que se viabilicen. Ya el gobernador logró un concepto favorable desde el 
Ministerio, ahora lo que viene es la aprobación a nivel regional pero de nuestra parte 
estamos comprometidos a apoyar lo que se requiera”. 
 
Con relación a lo anterior, la Gobernación, a través de la Secretaría de Educación y la oficina 
de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, convino presentar un inventario del 
estado de los computadores que dispone el Departamento. Ambas dependencias elevarán 
solicitudes ante el Ministerio para la ampliación de la conectividad en el territorio.  
 
Finalmente, el mandatario magdalenense celebró la visita de la ministra y la iniciativa de la 
misma para la inauguración de la emisora de Paz en el municipio de Fundación y la entrega 
de laboratorios digitales en colegios de Zona Bananera. 
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